

Palabras del Intendente de Canelones, Ing. Agron. Estanislao Chiazzaro, en la firma de Comodato con la Liga Fundadora de Baby Fútbol de Canelones.

“Realmente nos sentimos muy satisfechos y saludamos a todos ustedes por vuestra presencia. Nosotros creemos es un logro de un trabajo conjunto entre los vecinos organizados y la Comuna Canaria, para llegar a obtener este ámbito de trabajo que es tan importante para integrar a los que quieren hacer algo por el fútbol, fútbol menor, digamos desde el punto de vista de la edad de los protagonistas. Creo que es la base del desarrollo humano realizar este tipo de tareas tan importante que realizan con esfuerzo los dirigentes que hoy están aquí, además pensando que esto no está centralizado solo en el trabajo en Canelones ciudad, sino que aglutina distintas localidades y ciudades del departamento, como Sauce, Santa Lucía, Los Cerrillos, Canelones y Juanicó, lo que significa albergar en este ámbito a gente de muchas ciudades de nuestro departamento que están trabajando por el bien común y sobre todo dirigida a un extracto social tal especial como son los niños, que como dijimos antes incluye mucho de lo que podamos hacer por esos niños, tanto en la escuela, primaria, colegios, pero también fuera de los horarios de las cátedras de enseñanza y capacitación primaria que todos debemos tener. Y este es un trabajo especial que se está realizando por parte de vecinos inmersos en el tema, gente que está haciendo el esfuerzo para llevar adelante estas políticas institucionales y como la Comuna cree que la gente organizada tiende a favorecer lo que es posibilidad de desarrollo para el departamento, apoyamos estas iniciativas.

Creemos que es claro que la Comuna ha empleado este mecanismo de apoyar, incidir, estimular de alguna forma lo que es la iniciativa privada, organizada, como es el caso de la Liga Fundadora de Baby Fútbol de Canelones.

Lo hemos hecho en otros lugares del departamento y también aquí. Creo que es fundamental en las políticas públicas atender las necesidades planteadas por los vecinos y una vieja necesidad de ocupar estos espacios que hoy estamos formalizando, una realidad, que les sirve a todos para trabajar más tranquilos, más integrados y más en comunión, en lo que es el Gobierno Local en el caso de Canelones Ciudad y el Gobierno Departamental en el caso de la Intendencia de Canelones conjuntamente con las organizaciones privadas que tienen peso en esta actividad que llevan adelante.

Quiero felicitarlos y seguramente este es el avance, un avance más de lo que han hecho ustedes y vamos a avanzar juntos, con la Comuna Canaria, colaborando en todo lo que se pueda, con la Dirección de Deportes, especialmente, que atiende estas necesidades. Hemos recorrido el departamento y por suerte nos toca a nosotros. Marcos (Carámbula) y el equipo hicieron el trabajo y nosotros estamos de alguna manera disfrutando de estas instancias, pero somos institucionales, una institución no es la persona que está acá, lo cual no hace sentir muy halagados porque creemos que el deporte ayuda mucho en la formación del ser humano.

Los felicito y seguiremos trabajando juntos, muchas gracias”.